

ACL cyclisme : les Longuéens à l'honneur devant leur public au 12^e prix de la Métairie

115 coureurs ont participé au 12^e prix de la Métairie.

Belle affluence, dimanche 29 mai, pour le 12^e prix de la Métairie dans la zone industrielle. Les différentes courses cyclistes organisées à cette occasion ont rassemblé 115 coureurs des catégories pass'cyclisme. Les engagés ont bénéficié de

conditions météo favorables avec un franc soleil et un vent faible. Les courses ont été âprement disputées dans chacune des catégories. L'arrivée des D4 s'est disputée au sprint qui a été réglé par Denis Guinhut du RL Andrezé. Chez les D3, deux hommes se sont légèrement détachés dans le dernier tour et Moïse Andrault du CC Angers Nord l'a

emporté aisément. Les courses des D2 et D1 ont vu se développer davantage d'attaques. Après qu'un groupe de quelques unités dont le Longuéen Antoine Beauchêne a été repris au 4^e tour, c'est son coéquipier, Cyril Briant qui a relancé les hostilités, entraînant à sa suite un groupe d'une dizaine de coureurs dont un autre Longuéen, Alexandre Galtié. Le Sarthois Bertrand Jousselin de l'UC Mamers a réglé ses cinq compagnons d'échappée de la catégorie D2, Alexandre Galtié finissant à la 3^e place. Au tour suivant, c'est le local Cyril Briant qui s'est imposé en D1 devant ses quatre adversaires pour le plus grand plaisir de ses nombreux supporters présents, à commencer par Gilles et Chantal Briant, ses parents qui sont respectivement président et secrétaire de l'ACL cyclisme.

Frédéric Mortier, maire de Longué-Jumelles, a félicité les coureurs du club pour leur excellente prestation.

L'ACL cyclisme donne rendez-vous aux coureurs et aux supporters samedi 2 juillet à Blou pour des courses également ouvertes aux Pass'cyclisme.



Le podium des D1 et Alexandre Galtié, 3^e des D2, en compagnie du maire de Longué-Jumelles, Frédéric Mortier, de l'adjoint aux sports Jean-Pierre Legendre et du président de l'ACL Omnisports, Jean-Pierre Charobert.

LUNDI 06 JUIN 2011